

# Chris Meiser beim bundesweiten Vorlesetag

Eintracht-Allrounder Chris Meiser war zu Besuch in der Grundschule Itzum. Beim bundesweiten Vorlesetag war er in der Partnerschule zu Gast und las den Schülern der vierten Klasse vor. Der Gedanke des Vorlesetages ist, durch das Vorlesen und Zuhören der Schüler die Kleinen selbst zum Lesen zu motivieren. Schon im Vorjahr war Eintracht-Spieler Lukas Schieb zu Gast in der Schule von Leiter Claus-Peter Elfers. Die Schüler machen ihren Gegenbesuch bei Eintracht und Chris Meiser dann bei einem Heimspiel in der Volksbank-Arena. „Das hat mir großen Spaß gemacht mit den Kindern und ich freue mich, sie nochmal wieder zu sehen“ sagte Chris Meiser nach seiner Vorleseeinheit. Auch von der Grundschule Itzum gab es einen Dank an den Eintracht-Spieler. „Er hat das toll gemacht und wird bestimmt mal ein guter Lehrer“ freute sich Claus-Peter Elfers über den Besucher.

